



Eclosion des poussins



Lundi, nous avons vu l'éclosion de poussins après 21 jours d'attente !



Très vite les poussins se sont mis à pépier.



On a laissé les poussins dans la couveuse le temps que leur duvet sèche.



Puis on a mis les poussins dans leur bac. C'est « la levée ».



Voici
Poussinou et
Youpi !

Nos poussins avaient faim.
Ils ont vite trouvé la mangeoire.

Et ils se sont reposés.



A la fin de la journée, les poussins qui ont éclos ce matin
tenaient bien sur leurs pattes.